
令和５年２月２７日招集

第１回室蘭市議会定例会

質問者・質問項目一覧

日 時 順序
質問

方式
質 問 者 名

３月９日（木）

１０：００

１ 一括 岡 田 健 一 議 員

２ 一括 滝 口 紘 子 議 員

３ 一括 佐 藤 潤 議 員

４ 一括 金 濱 元 一 議 員

３月１０日（金）

１３：００

５ 一括 砂 田 尚 子 議 員

６
一問

一答 常磐井 茂 樹 議 員



１ 岡田 健一 議員（市政結和）

［一括質問］

１ 人口減少対策について （企画財政部・経済部・保健福祉部）

（１） 社会減抑制対策について

（２） 子育て支援の取組について

２ ごみ処理・リサイクル事業のあり方について （生活環境部）

（１） 使用済小型家電回収の取組について

（２） 指定ごみ袋変更の課題について

３ 教育行政について （教育委員会）

（１） 小１プロブレム及び中１ギャップ解消に向けた取組について

（２） 学校部活動の地域移行について



２ 滝口 紘子 議員（市民ネット・むろらん）

［一括質問］

１ 人口対策について （企画財政部・経済部）

（１） 人口減少対策とまちのイメージづくりについて

（２） 高卒就業者について

（３） 交流人口の拡大について

２ ジェンダー平等について （総務部・経済部・教育委員会）

（１） 室蘭市男女平等参画基本計画について

（２） 胆振地方男女平等参画センターについて

（３） 女性の就労について

（４） 多様な性について

３ 物価高騰対策について （保健福祉部・経済部）

（１） 令和４年度の物価高騰対策の考え方について



３ 佐藤 潤 議員（市民ネット・むろらん）

［一括質問］

１ 首長の能力、資質、リーダーシップについて （総務部）

（１） 首長の能力、資質、リーダーシップについて

（２） 首長の多選について

２ 高砂町水道水の汚染について （水道部）

（１） 訴訟まで発展した場合の責任問題について

（２） 事業者との連携について

３ 白鳥台地区の義務教育学校について （教育委員会）

（１） 協議会の設置について

（２） 小中一貫校のメリット・デメリットについて

（３） 活性化への学校の在り方について

４ 港湾行政について （港湾部）

（１） フェリー航路について

（２） 開港１５０年と室蘭港のにぎわいについて



４ 金濱 元一 議員（市政結和）

［一括質問］

１ 本市の商業振興について （経済部）

（１） 本市の今後の商業振興の取組について

２ 中島地区公園整備について （都市建設部・教育委員会）

（１） 中島地区公園整備について

３ 本市の墓園整備について （生活環境部）

（１） 本市の墓園整備について

４ 伊達火力発電所休止による本市への影響について （経済部）

（１） 伊達火力発電所休止による本市への影響について



５ 砂田 尚子 議員（公明党室蘭市議会）

［一括質問］

１ 持続可能な行財政運営について （総務部・企画財政部）

（１） 青山市政における財政運営について

（２） 第三セクターの経営改革について

（３） 書かない窓口の導入・推進について

２ 経済対策について （経済部）

（１） 本市の地域経済について

（２） 室蘭市公設地方卸売市場について

３ 安心・安全なまちづくりについて （都市建設部）

（１） 空き家対策について

４ 港湾行政について （港湾部）

（１） 室蘭市港湾整備事業会計経営戦略について

ア 公共上屋の用途転換について

イ 船舶給水について



６ 常磐井 茂樹 議員（日本共産党室蘭市議団）

［一問一答］

１ 会計年度任用職員制度について （総務部）

（１） 現状について

（２） 雇用継続について

（３） 処遇について

（４） 公募と採用の要件について

２ 子供の貧困対策について （教育委員会）

（１） 文部科学省による子供の学習費調査について

（２） 教育費の保護者負担について

（３） 就学援助制度について

（４） 北海道教育委員会の就学援助事業に関する文書について

（５） オンライン学習による負担について

（６） 給食費の無償化について

（７） 給食費の単価改定について


